

DEPORTES

sólo un paso

El atletismo español ha dado un paso hacia adelante. No es un paso del que podamos vanagloriarnos demasiado, pues batir a Suiza es algo que debiera ser normal, dada la diferencia de posibilidades entre los dos países. Pero la verdad es que, en el largo historial de confrontaciones mutuas, nuestra selección no había logrado jamás superar a los helvéticos.

Respecto a otras disciplinas, el atletismo nacional parecía, en los últimos tiempos, un tanto estancado, tal vez porque su estructuración resultaba demasiado compleja, cuando no anárquica, sin sacar el debido fruto de las poderosas ayudas económicas de que gozaba.

El «caso Arela», que dio mucho que hablar, y que terminó con la descalificación temporal de nuestro mejor «as», y de otros compañeros que le secundaron en su actitud, ha servido de reactivo inesperado. No sólo valió para establecer un energético espíritu de disciplina en la Federación contra el «vedettismo» exagerado, sino que ha «reconquistado» a Arela, libre ya de prejuicios de superioridad que, en un deporte amateur, no son aconsejables.

Tal vez en España se pidan resultados demasiado rápidos, y eso conduce, con frecuencia, a precipitaciones peligrosas y a exigencias prematuras. Con independencia de la relativa anarquía a que antes hacíamos mención, la buena voluntad y el trabajo han ido creando sus frutos, y el resultado de Berlín, coronando una excelente temporada internacional, es una prueba de ello.

Ciertamente no hay que lanzar las campanas al aire, pues que España, con 31 millones de habitantes, se impone a Suiza, con una población de menos de cinco millones, es cosa que entra dentro de lo más pura lógica. Sin embargo, tampoco hay que desmerecer el hecho que marca un hito importante en el palmarés de nuestro atletismo, y lo ha de servir de trampolín para futuras actuaciones contra adversarios de más fuste.

El suceso viene de la mano, con una alteración de los clásicos valores, dentro del marco nacional. Si Madrid conserva su prestigio, Barcelona ha perdido no pocas puntos en su hegemonía, que se ha desplazado hacia la periferia de nuestra «piel de toro», de manera que Galicia ha venido a ocupar el tradicional papel de Cataluña. Los atletas gallegos ocupan, ahora, un primorísimoo plano en la actualidad, y su valla se está afirmando de forma sensacional.

Como Salamanca, Zaragoza, y las regiones vascas, se hallan también en plan de superación, nos encontramos con que el atletismo nacional no tiene ya un solo eje de acción, sino una multiplicidad jerárquica evidente, que debe proporcionar no pocas ventajas y beneficios. Como quiera que el retraso de Barcelona sólo puede tener efectos momentáneos, el porvenir se presenta lleno de ilusionadas perspectivas.

Ha de alegrarnos este paso hacia adelante, pero no hay que considerarlo excesivamente optimista. En realidad, nuestro atletismo está todavía muy lejos de sus objetivos, no ya desde el punto de vista de la comparación internacional, sino de sus propias aspiraciones internas. Los colegios y las Universidades no proporcionan las contribuciones que serían de desear, y las voces que continuamente se alzan pidiendo la plena incorporación de tan vitales campos al esfuerzo general, responden a la sensación de que algunos de los eslabones fundamentales en la cadena de la definitiva consagración de nuestro atletismo, no están bien forjados.

Mientras estas operaciones no se concreten, los defectos que atenazan al atletismo español no podrán fácilmente ser suavizados. El éxito sobre Suiza, que merece el aplauso, no es más que un éxito parcial, que hace ya tiempo debía haberse anulado. Sin restarle importancia, ha de exigirse a nuestra selección mayores conquistas. Otra cosa sería contentarse con las migajas del concierto internacional.

J. J. CASTILLO



PURA LANA VIRGEN

VÍ LA MARCA LANA ENTRE Y COMPRÉ!

Porque ahora sé
lo que compro:
Lana auténtica,
natural,
sin fibras extrañas.
Pura Lana Virgen.

Para estar
seguro si Vd.
quiere lo mejor
exija la
Marca Lana.

● Un Tejido
Casanovas con
la garantía
internacional de
Pura Lana Virgen.



JUAN D. CASANOVAS, S. A.

SABADELL